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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

I lupi (e non solo) continuano a colpire, perché tu tto tace? 
 
 
I grandi predatori continuano a “mietere” vittime tra gli animali da reddito, ma l’ufficio cantonale com-
petente e la commissione grandi predatori continuano a tacere; in più non si avvertono le aziende 
agricole "a rischio" sulle predazioni riscontrate nelle vicinanze. Il lupo della Verzasca si è probabil-
mente spostato in cima alla Valle Onsernone in territorio italiano e, visto che con gli accertamenti del 
DNA fatti in Verzasca era maschio e ora è probabilmente una femmina, ha anche cambiato sesso 
come le lumache (vedi articolo apparso sul “Giornale del Popolo”). Nasce il dubbio che questi accer-
tamenti non vengano fatti perché si sa abbastanza esattamente chi siano i colpevoli degli attacchi. 
 
Per questi motivi, con la presente interrogazione, si chiede al Consiglio di Stato: 
 
1. corrisponde al vero che nei giorni scorsi nella Valle di Iragna sono stati riscontrati attacchi da 

parte di un lupo a un gregge di pecore (2 morte, 3 ferite e circa 5 disperse)? 
 
2. È pure confermato l’attacco a una capra sui monti di Mornera sopra Monte Carasso? 
 
3. Sempre nei giorni scorsi, un cane da protezione che controllava un gregge di capre sopra Sono-

gno ha predato una giovane capra di un gregge dell’alpe vicina; lo stesso cane aveva attaccato 
anche un turista, che però non ha sporto denuncia. Il Consiglio di Stato è stato avvertito dalla re-
sponsabile protezione greggi Solari dell’accaduto? Dopo i diversi problemi riscontrati con questi 
cani, la si considera ancora una soluzione fattibile sia a livello pratico, sia a livello di “posti di la-
voro”? 

 
4. Gli accertamenti del DNA non dovrebbero essere resi pubblici? 
 Quanto costa un accertamento del DNA per capo abbattuto? 
 La cifra è giustificata nei confronti di un risarcimento per capo che corrisponde a 300.-/600.- 

franchi? 
 Se l’accertamento viene effettivamente fatto, con che conto o fondo viene saldata la fattura, visto 

che nella risposta alla mia precedente interrogazione non è stato specificato il costo? 
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